

COLOMBIE – Zenu sans OGM

Par Christophe NOISETTE

Publié le 07/10/2005

Plus de 300 leaders et autorités du territoire indigène de Zenu, à San Andres de Sotavento, ont déclaré leur territoire “zone sans OGM” [1]. Cette décision s’appuie sur l’importance du maïs dans leur culture et leur alimentation. Actuellement, cette communauté conserve plus de 25 variétés de maïs différents.

[1] <http://www.gmwatch.org/archive2.asp...>

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/colombie-zenu-sans-ogm/